
COMUNICADO 
 
 
 
En las deliberaciones realizadas en el pasado Consejo Superior respecto al paro 
estudiantil que se viene adelantando, apoyé la gestión realizada por el ingeniero 
Luis Enrique Arango Jiménez al frente de la Rectoría de la Universidad 
Tecnológica de Pereira, basado en los siguientes argumentos: 
 
 
El prestigio con que cuenta la Universidad en el ámbito Local y Nacional, razón por 
la cual en los últimos años ocupa un honroso lugar dentro de las diez mejores 
universidades del país. 
 
El reconocimiento que ha hecho el Ministerio de Educación Nacional a la 
Universidad Tecnológica por su gestión administrativa, académica e investigativa 
otorgándole por ocho años la Certificación Institucional de Alta Calidad. 
 
Por el respaldo y gestión que el Rector dio a la aprobación de la carrera 
administrativa la cual está en la fase de implementación y que permitirá acceder a 
la planta administrativa por meritocracia como debe ser. 
 
Por el apoyo a las peticiones que he presentado como representante de los 
empleados y a las que han presentado otras organizaciones de tipo gremial, las 
que han redundado en beneficio de todo el personal de empleados 
administrativos. 
 
Cuando presenté mi nombre como representante de los empleados manifesté que 
sería una representación dispuesta al diálogo y con argumentos; ante lo expuesto 
no puedo por tradición o moda dejar de respaldar la gestión del ingeniero Luis 
Enrique Arango Jiménez. 
 
Finalmente invito a los estudiantes a que reconsideren su decisión de paro 
indefinido y retomen las actividades académicas, el mantener la actual situación 
terminará inexorablemente perjudicando a toda la comunidad universitaria. 
 
 
 
 
 
 
JAIME AUGUSTO ZÁRATE ARIAS 
Representante de los empleados al Consejo Superior 
 


